

## Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan Ingatkan Warganya Waspada Penipuan Melalui HP

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

May 29, 2023 - 08:55



*Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan Ingatkan Warganya Waspada Penipuan Melalui HP*

SUKABUMI - Bripka Yusuf, Bhabinkamtibmas Desa Caringin Wetan Polsek Caringin Polres Sukabumi, memberikan himbauan kepada warga di Kp. Undrus, Rt 03/01, Desa Caringin Wetan, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi agar waspada terhadap penipuan melalui SMS dan telepon, Senin (29/05/2023).

Dalam kunjungannya ke Kp. Undrus, Bripka Yusuf bertujuan untuk memberikan informasi penting kepada warga tentang maraknya praktik penipuan melalui SMS dan telepon yang seringkali merugikan masyarakat. Ia menjelaskan modus operandi penipuan yang umum dilakukan melalui pesan singkat atau panggilan telepon, serta memberikan langkah-langkah pencegahan yang perlu diambil oleh masyarakat.

" Banyak kasus penipuan yang terjadi melalui SMS dan telepon, di mana pelaku mengaku sebagai pihak bank, perusahaan, atau lembaga resmi lainnya untuk meminta data pribadi atau melakukan penipuan lainnya. Saya menghimbau kepada warga di Kp. Undrus agar selalu waspada dan berhati-hati dalam menerima pesan singkat atau panggilan telepon yang mencurigakan, " ungkap Bripka Yusuf.

Bripka Yusuf menghimbau Jangan memberikan informasi pribadi seperti nomor rekening, nomor kartu kredit, atau kata sandi kepada pihak yang tidak dikenal melalui pesan singkat atau telepon. Jika ada panggilan atau pesan yang mencurigakan, segera hentikan percakapan dan laporkan ke pihak berwenang.

Selain itu, Jangan mudah tergoda dengan tawaran hadiah atau promosi yang terlalu bagus untuk menjadi kenyataan. Verifikasi identitas pihak yang menghubungi melalui sumber yang terpercaya, seperti melalui nomor resmi bank atau lembaga yang terkait. Lalu Jika ragu atau curiga, mintalah bantuan dari pihak yang lebih berpengalaman atau hubungi polisi setempat.

Himbauan yang disampaikan oleh Bripka Yusuf mendapat respons positif dari warga Kp. Undrus. Mereka menghargai perhatian dan edukasi yang diberikan dalam rangka menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Dengan penyebaran informasi ini, diharapkan warga di Kp. Undrus dan sekitarnya dapat meningkatkan kewaspadaan dan menghindari jatuh korban dalam penipuan melalui SMS dan telepon yang semakin merajalela.